



## **Günter die Drohne auf der Suche nach dem Honig**

Eines schönen Tages fliegt Günter die Drohne im Bienenstock herum, er sucht die Speisekammer, weil er großen Hunger hat.

Er sucht und sucht doch er findet den Weg nicht.

Stattdessen findet ihn die Königin, sie schmeißt Günter im hohen Bogen hinaus. Die Königin summte in den Bienenstock zurück, doch er gab nicht auf.

Er flog zu einem anderen Bienenstock, aber auch da wurde er hinausgeworfen.

Auf einmal kam eine sehr große Gestalt auf Günter zu. Die große Gestalt war der Imker Jonas, er wollte zum Bienenstock denn es war Zeit den Honig zu ernten. Er zog die Honigwaben heraus und steckte neue Waben hinein.

Günter dachte sich, wo bringt die Gestalt die Waben hin?

Sie kamen zu einer großen Hütte. Als sie dort waren, steckte die große Gestalt die Waben in einen komischen Apparat und betätigte eine Kurbel und auf einmal kam Honig heraus.

Günter summte so viel Honig lecker!

So hatte sich seine Suche doch gelohnt.

© Jonas (Autor), Montessorischule Peißenberg 2014/15